
 

 

 

 

 

 

 

 １学期に行いました「学校評価アンケート」へのご協力、誠にありがとうございました。ご回答

いただきました結果、および考察についてお知らせします。（数値は４点満点で算出しています。） 

№ 保護者 設問 Ｒ５前期 生徒 設問 Ｒ５前期 

１ 
お子様は、学校生活を安心して楽し
く過ごしている。 3.3 

学校で、安心して、楽しくすご
している。 3.4 

２ 

学校は、地域や保護者と力を合わせ
て、見守り活動や避難訓練などを実
施し、安全・安心な学校づくりに取
り組んでいる。 

3.3 
火事・地震・津波・大雨、不審
者から、自分の体や命の守り方
がわかる。 

3.4 

３ 
学校は、話し合い活動を多く授業に
取り入れ、学力を向上させようとし
ている。 

3.2 
学校の授業は、楽しく、わかり
やすい。 3.1 

４ 
お子様は、家庭学習の習慣が身に付
いている。 2.7 

毎日、宿題や自主学習をしてい
る。 3.1 

５ 
お子様は自分や友達を大切にして
いる。 3.4 

自分や友だちを大切にしてい
る。 3.6 

６ 
教室や校内は、掃除や整理整頓がよ
くなされている。 3.2 

掃除の時間、だまって一懸命に
掃除をしている。 3.1 

７ 
お子様は、いつも明るく気持ちのよ
いあいさつができている。 2.9 

家族や地域の方、先生や友だち
に明るくあいさつをしている。 3.3 

８ 
お子様は、登校時刻・帰宅時刻を守
るなど、時間を意識した生活をして
いる。 

3.1 
チャイムの合図を守って行動
している。 3.3 

９ 
学校は家庭と連携し、基本的な生活
習慣の定着、心身の健康、体力の向
上に取り組んでいる。 

3.2 
早寝、早起きをして朝ご飯をき
ちんと食べている。 3.2 

１０ 
お子様はＳＮＳ利用のルールを守
り、トラブルなく使っている。 3.1 

スマホやオンラインゲーム等
で友達とトラブルなく使って
いる。 

3.7 

１１ 

学校は体験活動やボランティア活
動、保護者・地域の方とのふれあい
活動をとおして、豊かな心や社会性
の育成に取り組んでいる。 

3.2 
地域の行事に積極的に参加し
ている。 2.4 

１２ 
お子様には、なりたい職業や夢があ
り、目標をもって学校生活を送って
いる。 

2.7 自分には夢や目標がある。 3.2 

１３ 
学校は、家庭への連絡や情報提供
（各種たよりやホームページな 
ど）を積極的に行っている。 

3.2 
学校での活動が各種たよりや
ホームページで確認すること
ができる。 

3.0 

夢・目標をもち瞳かがやく平川っ子の育成 ～自分を大切にしよう、仲間を大切にしよう～ 
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＜アンケートの考察＞ 

 設問１に関して：概ね好意的な評価であるが、「そう思わない」と答えている保護者・生徒

の意見を真摯に受け止めて、適切な対応を心がけたい。 

 設問３に関して：授業力向上に向けて、教職員の研修をさらに行っていきたい。また、保護

者や地域の方にもっと学校に来ていただく機会を増やしたり、啓発活動をしたりしたい。 

 設問４に関して：家庭学習は家庭との連携が必要である。学校では学習内容・方法について、

さらに指導していきたい。 

 設問７に関して：生徒はしているつもりでも、保護者や教職員は不十分に感じているようで

ある。「あいさつロード」のような、小中一貫してのあいさつの取組などをもっと進めてい

きたい。 

 設問９に関して：生活習慣については、家庭・保護者の協力が不可欠。これからも学校と家

庭とが密に連絡を取りながら、進めていきたい。 

 設問１０に関して：生徒の多くが上手に使っていると回答しているが、トラブルにならない

ようにするためにも、情報モラル教育に継続して取り組んでいきたい。 

 

＜記述意見への回答＞ ※紙面の関係で一部となります。 

 部活動をはじめとする活動について、熱中症の警戒アラートが出るような気温の際、実施の

判断や内容の変更、個人での対策（経口補水飲料の持参など）の推奨など、学校として方針

や案内を示していただけたらありがたいなと思います。 

 ⇒ 「暑さ指数が３１を超えると、運動は中止とする」など、本校での対応を決めて、教職

員間で確認しているところです。また今後、保護者の皆様への周知も図りたいと思いま

す。 

 月間予定表の配付がなくなり不便です（HP で確認をしてくださいとのことですが、紙媒体で

いただけると非常に助かります。年間予定表は総会資料に付いていたので、それを活用して

います）。 

 ⇒ ご意見をもとに、２学期より月間予定表を印刷したものを配付することとしました。 

 体育館の雨漏り、エアコンなどの温度環境整備をお願いしたいです。 

 ⇒ 施設等に係る環境整備につきましては、教育委員会へ報告するとともに、できるだけ対

応していきたいと思います。 

 荷物を少なくしてほしい。自転車の登下校のルートを選べるようにしてほしい（遠回りにな

っているので） 

 ⇒ 生徒の安全が第一と考えています。それを踏まえて、今後検討して参ります。 

 

 保護者の方から、たくさんの貴重なご意見をいただきありがとうございました。全ての

ご意見を真摯に受け止め、生徒の安心・安全のために、教職員一同、これからも努力をし

て参ります。 

保護者の皆様・地域の皆さまにおかれましては、今後とも、本校の学校教育へのご理解

とご協力をどうぞよろしくお願いします。 


